



Bakal Digelar di Riyadh September Mendatang

Sidang Pengusulan Sumbu Filosofi Jogja

JOGJA, Radar Jogja - Sidang pengusulan sumbu filosofi sebagai warisan budaya dunia tak benda, memasuki babak baru. Rencananya bakal digelar di Riyadh, Arab Saudi pada September 2023.

"Kita masuk sidang bulan September di Riyadh," tegas Kepala Dinas Kebudayaan (Disbud) DIJ Dian Lakshmi Pratiwi di Kompleks Kepatihan Jogja, kemarin (24/2).

Dian menyebut saat ini masih penyempurnaan dan revisi dokumen persyaratan. Menurutnya, dokumen yang berproses di UNESCO harus detail. Sejauh ini, dokumen sudah dihandel pusat.

"Batas waktunya Februari sudah di Paris. Nanti akan ada *report* lagi dari UNESCO sekitar Maret atau April. Kami menunggu info sana," ujarnya.

Pada tahun 2021, UNESCO telah melakukan penilaian kawasan sumbu filosofi. Kemudian memberikan

sejumlah rekomendasi dan persyaratan yang harus dipenuhi Pemprov DIJ. Unsur yang dinilai bukan hanya pemberkasan dan management plan. Namun juga berkaitan dengan komitmen Pemprov DIJ dalam pengembangan dan pelestarian sumbu filosofi ke depannya.

"Intinya diskusi cukup detail dan teknis yang mungkin *gak* bisa saya sampaikan satu persatu. Tapi kami upayakan yang terbaik," ujarnya.

Sumbu filosofi sendiri memiliki dua komponen penting yang masuk dalam daftar warisan dunia. Pertama garis imajiner sepanjang enam kilometer membentang selatan-utara yang meliputi Tugu Golong-Gilig, Keraton Jogjakarta dan Panggung Krapyak.

Sebelumnya, Direktur Jenderal Kebudayaan Kemendikbud Ristek Hilmar Faizid mengatakan, sumbu filosofi Jogja sudah masuk nominasi. Selanjutnya akan dibahas dalam sidang Komite Warisan Budaya UNESCO bulan September 2023. (lan/laz/zl)



BANJIR: Pengguna jalan menerjang genangan air hujan di kawasan sumbu filosofi, tepatnya di Jalan KH Ali Maksum atau di utara Panggung Krapyak, kemarin (24/2). Pemprov DIJ menunggu kepastian dari UNESCO terkait masuk atau tidaknya kawasan sumbu filosofi dalam sidang di Riyadh, Arab Saudi.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Kebudayaan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 16 November 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005